

Soldados Guardias de Arsenales Cuerpo de Infantería de Marina

Época Alfonso XIII

Soldados Guardias de Arsenales del Cuerpo de Infantería de Marina, con traje de diario en invierno según Cartilla de Uniformidad para la tropa del Cuerpo, aprobada por Real Orden de 30 de enero de 1910. Gorra de plato según Reales Ordenes de 4 y 31 de diciembre de 1912.

Gorra de plato azul turquí con visera y barboquejo de charol negro, aro de cinta grana flordelisada, y en el frontis, dos anclas cruzadas bajo corona real sobre escarapela con los colores nacionales.. Guerrera de paño azul turquí con dos hileras de botones dorados, cuello recto con dos galones dorados, y hombreras, de las llamadas "de plátano". Sobre las bocamangas, tres sardinetas, y en el brazo izquierdo, distintivo de Guardias de Arsenales. Pantalón azul turquí con franja grana y borceguíes.

Cuchillo-bayoneta modelo 1893. Guarnición de acero con anclajes para el arma y cruz con orificio, el puño compuesto por dos cachas de madera sujetas por dos pasadores. Hoja recta y vaina de cuero con aparejos metálicos.



Distintivo de Guardias de Arsenales según Cartilla de Uniformidad aprobada por Real Orden de 30 de enero de 1910



CUCHILLO-BAYONETA
modelo 1893
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo



Fotografía de D. Juan José Erce Montilla